

## BENEDICTION DE L'ÉGLISE DE BRUXELLES

Le dimanche, 25 mai, S. G. Mgr l'Archevêque a béni la nouvelle église de Bruxelles, Man., et sa cloche. M. l'abbé P.-S. Gendron accompagnait Monseigneur.

A la messe du matin, célébrée par Sa Grandeur, il y eut communion générale. A la grand'messe, Monseigneur prononça une importante allocution écoutée avec recueillement par la foule, qui remplissait l'église.

L'après-midi, après la bénédiction de la cloche, que tous les paroissiens ont voulu faire sonner, M. Louis Hacault a présenté une adresse de bienvenue à Monseigneur, qui y a répondu avec bienveillance. Sur la demande, qui lui en avait été faite dans l'adresse, Sa Grandeur a béni les deux étendards de la paroisse : celui du Canada catholique et le tricolore belge, tous deux portant le Sacré Coeur et la devise : **L'Union fait la force**. Sa Grandeur a aussi béni des boutons du Sacré Coeur destinés aux enfants.

La nouvelle église et le nouveau presbytère ont été construits par les soins de M. l'abbé Heynen, curé de la paroisse, sur les plans de M. Brunet, exécutés par M. Windels, entrepreneur.

## L'ÉTOLE AUX VÊPRES

La plupart des auteurs de liturgie défendent de prendre l'étole dès le commencement des vêpres. Une réponse de la Sacré Congrégation des Rites, en date du 27 mai 1911, permet cependant au prêtre, qui chante les vêpres solennelles avec la chape, de prendre l'étole au commencement s'il doit donner la bénédiction du Saint-Sacrement immédiatement après sans aller à la sacristie. (*Acta Apostolicae Sedis*, tome III, page 282.)

Comme il est parfois difficile de se faire mettre l'étole dans le cou, au moment de l'exposition du Saint-Sacrement, surtout lorsque le servant est petit, il est beaucoup plus simple de la prendre à la sacristie avant de revêtir la chape.

## DING! DANG! DONG!

— La question la plus importante à l'heure actuelle pour l'Église catholique au Canada, a dit récemment Son Excellence Mgr le Délégué Apostolique, est le retour à la paix entre les catholiques de diverses langues.

— NN. SS. Legal et Pascal ont honoré de leur visite le directeur de la **Bonne Nouvelle** et lui ont prodigué des encouragements très appréciés. Daigne le Sacré-Coeur favoriser leur mission à Rome et réaliser toutes leurs espérances!—La **Bonne Nouvelle** de Paris, no de juin.

— Le 2 mai, à Jette, près de Bruxelles, Belgique, a été élu général de l'Institut des Clercs de Saint-Viateur, en remplacement de feu le